

KU Leuven, la universidad que más patentes tiene en Europa - elEconomista.es - 11/05/2017

I+D+I

## KU Leuven, la universidad que más patentes tiene en Europa

**P. G. N.** MADRID.

El segundo *ranking* anual de *Reuters* sobre las universidades más innovadoras de Europa muestra que la universidad más innovadora en el Viejo Continente, por segundo año consecutivo, es la belga KU Leuven. Una institución de casi 600 años de antigüedad fue fundada por el Papa Martín V. En 2015, el gasto en investigación de la universidad superó los 454 millones de euros, y su cartera de patentes cuenta con 586 familias activas, cada una de las cuales representa una invención protegida en múltiples países. KU presenta más patentes que la mayoría de las otras universidades del continente. Este *ranking* hace un muestreo y clasificación sobre las instituciones que más avanzan en ciencia, nuevas tecnologías y cómo sus inventos contribuyen a la economía.